
REQUERIMENTO N� 424
13 de novembro de2.006
                     
M�RCIO APARECIDOMARTINS � M�rcio Veterin�rio

REQUER INFORMA��ES DO PODEREXECUTIVO, QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE MELHORIA NA ILUMINA��O NAS VIAS 
P�BLICASDO JARDIM REZENDE

  

  

Fomos procurados pelaAssocia��o dos Moradores do Jardim Resende, que 
solicitaram a este Vereador quepromovesse gest�es junto a Administra��o Municipal visando a melhoria dailumina��o 
p�blica nas vias p�blicas localizadas no Jardim Resende, tendo emvista que existem ruas naquele bairro que n�o possuem rede 
de baixa tens�o.

Diante do exposto,requeremos � Mesa, ouvido o Plen�rio e atendidas as 
formalidades regimentais,seja oficiado ao Dr. �zio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando queVossa Excel�ncia, responda 
a esta Casa de Leis, ap�s consulta � SecretariaMunicipal de Planejamento, Obras e Servi�os e ao Departamento Municipal 
deTr�nsito, as seguintes quest�es:

a)- Existe a possibilidade de melhoria de ilumina��o nas 
vias p�blicas localizadas na Jardim Resende?

  
b)- Em caso de resposta positiva, qual � a previs�o para 

a execu��o dos servi�os?

  
c)- Em caso de resposta negativa, expor os motivos.

  
SALA DAS SESS�ES, em 13 de novembro de2.006.

M�RCIO AP. MARTINS �M�rcio Veterin�rio

                          Vereador � PFL 
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